
   

 12月も半ばの 15日、例会に

続いて午後５時から、久慈サン

ピア日立で、毎年恒例の忘年会

が開かれました。 

 出席者は会員 15人に、ＪＷＡ

Ｙの鈴木さん、大津さんを加え

て 17人となりました。 

 宴はまず会長の挨拶で、この

一年を振り返り、続いて原田さ

んの乾杯の発声でスタート。そ

の後ゲストの鈴木さん、大津さ

んからも挨拶を頂きました。 

 年度賞は次のとおりでした。

例会皆勤賞：真弓喜幸、細川正 

 男(欠席)、原田英一郎、鈴木

隆、佐藤勝男、藤来稔、岡本

照三、松本肇、井村泰也、美

濃島和男 

最多作品出品賞：佐藤勝男 

作品出品賞：美濃島和男 

奨励賞：原田英一郎、真弓喜幸、

佐藤勝男 

会長賞：小室政衛 

お久しぶりで賞：矢部正夫 

 例会皆勤会員が 10 人いたの

は初めてではないでしょうか。 

これらの賞品はＪＷＡＹからご

寄贈いただきました。 

 その後、出席者一人づつスピ

ーチを語ってもらいました。 

 最後の〆を、真弓さんにお願

いし、今年も和やかに締めくく

ることが出来ました。
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今年も元気な顔がそろいました。全員で記念写真。 

原田さんの乾杯！               和やかに宴は続きました 

ＪＷＡＹ鈴木さん      ＪＷＡＹ大津さん       小室さんの熱唱 

岡本カメラマンが全記録              そしておなじみ二次会へ     



 12 月例会は 19 日、大沼交流

センターで開催。15人出席。 

 会長から今後の予定、忘年会

についての連絡があり、作品合

評に移りました。 

 

動物園の楽しみ 

井村 泰也  

ＤＶＤ/７分 00秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 久しぶりに、

ひたちビデオサロンの撮影会が

神峰公園で行われ参加した。こ

の日は茨城県民の日で、公園内

は賑わっていた。動物園には約

100 種類の動物がおり、撮影す

るのが忙しかった。 

≪ご意見異見≫ 

＊それぞれの動物の特徴を良く

とらえていますね。特にサル

のいろいろな行動を追ってい

るのが面白かった。 

＊ＢＧＭ．stop! そこへ猿の映

像が。サルの声がとても生き

生き…軽快なＢＧＭも良かっ

た。 

＊動物の動きが良く出ています

ね。 

＊良く纏まった映像でした。私

はとてもこのレベルまで撮れ

ませんでした。 

＊良く撮れていました。 

＊すばらしい、あれだけの短い

時間の撮影で良くこれだけま

とめましたね。参考になりま

した。 

＊軽快なＢＧＭと共に楽しい雰

囲気が良く出てました。 

 

かみね公園とかみね動物園 

美濃島和男  

Blue-ray/３分 16秒 

≪作者コメント≫ 秋の撮影会

の様子です。とてもいい天気だ

ったので、神峰公園の頂上から

市内を眺め、公園の植栽や手入

れをしている人の様子を撮って

みました。かみね動物園の動物

たちはのんびりと昼寝中でした。 

≪ご意見異見≫ 

＊移動撮影に引き込まれている  

と、公園から見た望遠の風景、

公園内の一部を切り取った風

景と、やや雑然としていまし

たが、見とれてしまいました。 

  

 

 

 

 

 

＊風景から動物撮影まで、撮影

のポイントが勉強になります。 

＊動物の様子がほしかったです

ね。 

＊すばらしい内容でした。 

＊日頃見られない所からの撮影

は良かった。 

 

水木のお･も･て･な･し！ 

藤来  稔  

Blue-ray/９分 04秒 

≪作者コメント≫ 今年初めて

行われた、ひたちシーサイドマ

ラソンの第７給水所（水木・は

ぎや旅館付近）でのおもてなし

依頼が水木交流センターにあり 

参加しました。依頼内容は、大

みか饅頭を配るものです。他に

この給水所にはスポーツドリン

クや水などを提供しましたが、

これらは地元企業の従業員が配

りました。ランナーが饅頭をと

る様子（手渡しは禁止）を中心

にまとめました。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊ちょっと撮影が雑に感じたが、

臨場感があってよかった。一

カ所だけの撮影でも面白い作

品が出来るものですね。 

＊スタッフの準備の様子早くか

らの撮影ごくろう様でした。 

＊長時間大変でしたね。ご苦労

様でした。 

＊若い方達が大勢参加されてお

り、元気を貰いました。 

＊楽しいマラソンでしたね。 

＊給水所の様子よくわかりまし

た。ご苦労様でした。 

＊饅頭が良かったです。 

 

金沢ふれあい文化祭 

小室 政衛  

Blue-ray/８分 10秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 5 年ぶりに

金沢老人福祉センターで、文化 

12 月例会報告 
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祭が行われましたが、今年度で

廃館になるそうです。また、老

人の行く所がなくなります。 

≪ご意見異見≫ 

＊芸達者な皆さんの様子を要領

良くまとめていますね。アッ

プばかりでなく全身のショッ

トで衣装も見せてくれると良

かった。 

＊いつもいろいろなイベント撮

影ごくろう様です。 

＊記念の映像ですね。一生の宝

物ですね。 

＊楽しいふんいきが伝わってき

ました。 

＊皆さん歌が上手でしたね。 

 

あんどんのまつり 

鈴木  隆  

ＤＶＤ/２分 25秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ コロナ禍で

中止になっていた常陸太田市町

屋町の｢あんどん｣の祭りが開か

れた。赤いレンガの建物の周囲

に約 700 基の｢あんどん｣が並べ

られ、夜にはきれいに輝いてい

るのを撮影してきた。子供たち

の描いた｢あんどん｣の絵が良か

った。 

≪ご意見異見≫ 

＊準備の様子と点灯後の幻想的

な雰囲気の違いが出ていてよ

かった。点灯後の詳しい映像

がもっと見たかった。 

＊風情あるあんどんまつりです

ね。 

＊アンドンのところ、もう少し 

整理してみてはどうですか。

アンドンのアップがほしい。 

＊見ごたえのある映像でした。 

＊久しぶりのあんどんまつりで

す。 

 

イルミネーション点灯 

豊田 正夫  

Blue-ray/９分 30秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 今年も日立

の暮の風物詩、イルミネーショ

ンが 11 月 16 日から点灯されま

した。点灯セレモニーの様子を、

前後のダンス・パフォーマンス

と合わせてご覧ください。今年

のイルミネーションは横への広

がりが感じられず、ちょっとさ

びしい感じでした。 

≪ご意見異見≫ 

＊イベントを盛り上げる子供た

ちのダンスを見れて元気にな

れます。 

＊豊田さんらしい映像ですね、

すばらしい。 

＊美しい映像でした。 

＊キレイなイルミネーションで

した。 

＊楽しかったです。 

 

Happy Halloween 

村松 盛生  

Blue-ray/４分 13秒 

≪作者コメント≫ 町内で行わ

れたハロウィン・イベントの記

録です。 

≪ご意見異見≫ 

＊この頃はどこでもハロウィン 

 

 

 

 

 

 

をやるようですね。現場音を

もっと生かした方が分りやす

いのではないでしょうか。 

＊町内と言えば秋祭り的な物が

多いなか、ハロウィンとは興

味深いですね。 

＊最初のタイトル不要ではない

か。 

＊珍しい行事で見入りました。 

＊子供達の楽しい様子が良かっ

た。ＢＧＭも良かった。 

＊現場音（マイクの所）をもう

少し大きく（ＢＧＭを下げる）

したほうが伝わるのではない

でしょうか。 

＊ハロウィンの雰囲気が良く出

ていてよかった。 

 

ふれあい秋まつり 

原田英一郎  

Blue-ray/９分 58秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 諏訪交流セ

ンター主催の「秋まつり」が 11

月 3 日に行われました。色々な

出店が催けられる中、「カラオ

ケ」「フラダンス」「日本舞踊」

「太極拳」「大正琴」の他、「リ

ンゴの皮むき」「大抽選会」が

行われ盛況でした。その様子を

纏めてみました。 

≪ご意見異見≫ 
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＊盛りだくさんの内容で撮影た

いへんだったでしょう。その

ためか、カットが短くて、つ

いていけない所がありました。 

＊イベントに参加されている高

齢者がお元気で何よりです。 

＊記録ですね。皆さん元気です

ね。住民のふれあい最高です

ね。 

＊楽しい「まつり」でしたね。 

＊まだまだ元気なお年寄りがた

くさんいる、私も負けない様

頑張らないと、と思いました。 

 

ふれあいレクリェション大会 

井村 泰也  

ＤＶＤ/７分 00秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 金沢学区体

育振興会主催の「ふれあいレク

リェション大会」が開催された

ので撮影した。子供からお年寄

りまで楽しんでいる様子をご覧

ください。 

≪ご意見異見≫ 

＊いろいろな遊びがあり、楽し

そうなのですが、現場音が聞

こえないので、情報が伝わり

ません。 

＊今は体育的な物でなく、親子

ふれあいゲームのイベントに

なって来たんですね！ 参考

になります。 

＊子供たち楽しそうですね。 

＊色々な競技に子供たちがチャ

レンジする映像が印象的でし

た。 

＊楽しいゲームでした。 

 

プロとペアの生徒発表 

細川 正男  

Blue-ray/９分 00秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ プロの先生

とペアを組んだ 29 組の生徒発

表がありましたが、３組を抜粋

しました。２組は華麗な女性(生

徒)の踊り、１組は私で昔懐かし

い曲・テネシーワルツで踊りま

した。 

≪ご意見異見≫ 

＊さすが細川さん、やったね！ 

＊今回は割合アップで動きが見

れ、プロＴの演技に酔ってし

まいました。 

＊毎度のダンス教室ですね、見

せ場を作ってみたらどうです

か。 

＊華やかなふんいきが伝わって

きました。 

＊美しい踊りでした。 

 

天空の旅人 夕映え雲 

佐藤 勝男  

Blue-ray/７分 26秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 11月ともな

れば、寒さも、一段と冷え込ん

できました。秋はつるべ落とし、

夕日が沈む僅かな瞬間を選びフ

ライトをした記録です。（2017 

年撮影) 

≪ご意見異見≫ 

＊今回は低空飛行ですね。毎回

離着陸の絵を見せられますが、

何とかなりませんか。 

＊天空からの肉眼で見た風景の

色は感動的でしょうね！ 

＊夕日がきれいでした。 

＊小生が生活した所を上空から

見るのも懐かしいですね。 

 

マルタ･ジャズコンサート 3部 

佐藤 勝男  

Blue-ray/９分 26秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 約２時間の

演奏を撮影した３作品の最終編

です。あれから 24年も過ぎてし

まったのか、改めて映像の中か

ら感じています。娘家族ともど

もが写されていました。孫はま

だ小学校に入学した頃、懐かし

い一コマでした。(2000年撮影) 

≪ご意見異見≫ 

＊３作目、さらに迫力が増しま

したね。なぜ３部に分けたの

かな？ 

＊さすがバークリー音大出身の

JAZZプレーヤーですね！ 

＊良く撮れています。アップも

いいです。 

 

産 業 祭 

真弓 喜幸  

ＤＶＤ/４分 11秒 

≪作者コメント≫ 日立市産業

祭、148 ものブースがならび、

たくさんの人出でにぎわってお 
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りました。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊子どものダンスを背景にＰin 

 Ｐをやっていますが、載せる

絵が大きすぎて背景が隠れて

しまい、重ねた意味がなくな

ってしまっています。 

＊ピクチャー・イン・ピクチャ

ーの位置を中央でなく、サイ

ドにしてはどうですか。 

＊面白い映像でしたね。 

＊子供達の元気な様子が良かっ

た。 

＊だいぶ気を使った編集ですね。 

 

日立市産業祭 

豊田 正夫  

Blue-ray/７分 47秒 

≪作者コメント≫ 11 月 23,24

日の二日間行われた、今年の日

立産業祭から、ミニ上棟式など

23日のイベントの一部を撮影し

ました。 

≪ご意見異見≫ 

＊あちこち動いて撮影されて頭

が下がります。 

＊祭りのお店、見物人等良いで

すね。 

 

 

 

 

 

 

＊楽しい映像でした。 

 

ひたちビデオサロン暑気払い 

岡本 照三  

ＤＶＤ/６分 15秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 暑気払いの

様子を作品にしてみました。 

≪ご意見異見≫ 

＊例会の様子から始めて、宴会

の一部始終をきっちりとまと

めて、作品として出来上がっ

ています。ありがとうござい

ました。 

＊カンパイから皆さんの笑顔が

たくさん！いいですね。 

＊楽しい記録です。 

＊皆さん楽しく… 良かったね。 

 今年最後の例会は、時間もた

っぷりあったので、15本の作品

を紹介することが出来ました。 

 2024年一年、例会で発表され

た作品は、140本になりました。

昨年の 145 本より少し減りまし

た。出品人数は 16人でした。 

 個人ごとの出品数ベストテン

をご紹介します。 

 ①佐藤 勝男（18本） 

 ②美濃島和男（16） 

 ③井村 泰也（15） 

 ④小室 政衛（12） 

 〃細川 正男（12） 

 〃豊田 正夫（12） 

 〃真弓 喜幸（12） 

 ⑧小林  茂（11） 

 ⑨原田英一郎（９） 

 ⑩田﨑  博（８） 

 なお、年間の全発表作品の記

録を本号の付録として添付いた

します。 

 さて、2022年の 5月から会員

作品の一部を YouTube で公開し

てきましたが、昨年は 54本が公

開されました。 

その中で一番閲覧数が多かっ

たのは、掲載期間もありますが、 

鈴木さんの「我が家の秋の庭」 

でした。11 月 15 日にアップし

て、昨年末までに 1021回の閲覧

数がありました。 

 

 その次が9月28日にアップし

た、井村さんの「みんなの花展」 

で、1019回でした。 

 以下、「常陸大津の御船祭」

（小室、663）、「日立駅に四季

島が来た」(豊田、437)、「紫陽

花の彩り」（小林、401）などが

続きます。 

 YouTube への掲載作品は、い

つでもだれでもご覧になれます。

例会に欠席して見逃した作品、

もう一度ゆっくり見直してみた

い作品、自作を関係する方達に

見てもらいたいなど、これから

も大いに活用してください。 

～ 5 ～ 

昨年は 140本の作品を例会で発表 



 

 

 

▼ 放送時間  ▼ （11ch.毎週月曜更新、15分番組） 

 月～金 9:00～、12:30～、18:00～、22:30～ 

  土      12:30～、18:00～、22:30～ 

  日           18:00～、22:30～ 

12/23～1/5 投稿ビデオで振り返る 2024年 

    初日の出、日立市民凧あげ大会、浜の焚き

あげ祭、常陸の国グルメフェス、日立風流

物公開、久慈川菜の花まつり、大甕神社例

大祭、ひたち国際大道芸、諏訪梅林の梅の

実落とし、上下水道フェアー、傘のアーケ

ード、パンダフェス、秋のさくら祭り、よ

かっぺまつり、赤羽緑地の彼岸花、旬漁祭、

日立市産業祭、イルミネーション点灯 

1/6 ～ 日立市スポーツ少年団空手道大会 

(日立市空手道連盟) 

1/13～ ふれあい秋まつり     (原田英一郎) 

1/20～ 初日の出 2025       (原田英一郎) 

    ふれあいレクリェーション大会 

                 (井村 泰也) 

 ※変更になる場合もあります。 

 ※最新情報はウェブサイトで 

ご覧ください。 ＱＲコード→ 

+++++++     +++++++ 

 昨年の投稿ビデオコーナーは、７月から放送回数

が増え、より多くの人に見てもらえるようになりま

した。この１年間で 76作品を紹介することが出来ま

した。その内会員作品は 70本でした。 

 会員作品で放送ＯＫのものの中から市内の映像を

優先的に選んで放送していますが、豊田作品 13本で

トップ、以下、美濃島 12、小室 11、井村 10、小林

８などと続きます。 

 今年も市民の目で捕らえた映像情報を数多く提供

していきたいと思いますので、ご協力ください。 

 

 

 

▼毎週火曜日 18:10～「いば６」の中で放送 

12/10 ハロウィーンイベント      (村松盛生) 

    笠間の菊まつり        (小室政衛) 

       袋田の滝の秋         (小室政衛) 

12/17 フクロウの神社        (小室政衛) 

    永源寺の紅葉         (小室政衛) 

    イルミネーション点灯     (豊田正夫) 

 昨年は約 150本の作品が放送されましたが、その

内、当会会員の作品は 42本でした。さらにその内、

28本が小室さんでした。今年は他の皆さんも、負け

ずに挑戦してみましょう。 

投稿は〒316-8657 水戸市大町 3-4-4 ＮＨＫ水戸放

送局「動画だより いばらき！とっておき！」係 

 

 本号は、新年特別号として増ページをし、昨年を

振り返るデータみたいなものばかりになってしまい

ました。今年もよろしくご愛読お願い致します。 

【 訂正 】前号(no425)１ページで「10月例会報告」

となっているのは「11月例会報告」の誤りでした。 

訂正してください。 

1月例会･総会は 19 日開催です 
          あけましておめでとうございます。今年は巳年ということで、脱皮の年。せめ

て気持ちだけでも若返って、がんばりましょう。 

1 月例会は新年総会を兼ねて、次のとおり開催いたします。ご出席ください。 

 ● １月 19日（日）午後１時から 

 ● 大沼交流センター ２階 

内容 ① 令和７年度総会（前年度決算報告、新年度事業計画、予算、役員改選など） 

   ② 会員作品合評（今年も沢山作品をお寄せください。一人 10分以内でお願いします） 

   ③ その他情報交換など 

＜今月の例会当番＞ １班：真弓、小田切、細川、小林、原田 の皆さんご協力ください。 

※ 新年度会費（5,000円）をご用意ください。 

～ 6 ～ 


